

Le dual screen - 1/1

Aucun écran n'est assez grand... C'est pour celà qu'a été inventé le dual screen, c'est à dire la possibilité de mettre plusieurs écrans sur le même ordinateur...

Oubliez tout ce que vous avez vu sur votre écran, oubliez le jonglage perpétuel avec la barre des tâches, c'est à ça que sert le dual screen.

Le principe est plutôt simple : Deux cartes graphiques dans un même ordinateur, deux écrans et youpla. Comment installer plusieurs écrans sur un même ordinateur en pratique ? Quels sont les avantages d'avoir plusieurs écrans ?

J'ai personnellement opté pour la configuration double carte graphique simplement parce que ma carte graphique était à "sortie unique". Mais bon, une bonne petite GeForce 4000 PCI (bin oui, le port AGP est déjà occupé par la première carte graphique) fait tout à fait l'affaire pour 90 euros. Mon bureau étant plutôt pas grand, il m'a fallu opter pour un second écran LCD, un modèle d'entrée de gamme pour 469 euros. Montant total de la facture, 559 euros donc. Un peu élevé mais au final le jeu en vaut la chandelle... Côté installation, pas de problème, on installe la carte comme n'importe quelle autre, on branche l'écran dessus, on installe les drivers et... Rien ! Le dual screen ne marche pas... Qu'est-ce que ty donc quoi passé ? Rien justement, windows (2000 pour ma part) n'a pas activé le dual screen par défaut :) Donc on va dans les propriétés de l'affichage pour régler tout ça et surtout cocher la case "Étendre le bureau windows à ce moniteur", ensuite on règle la résolution de l'écran secondaire et on le place sur le graphique par rapport à l'écran principal (ce qui permet de définir les endroits de l'écran où la souris passe d'un écran sur l'autre). Et là, miracle, la souris peut passer d'un écran à l'autre, quand on agrandit une fenêtre sur un écran, elle reste sur cet écran sans déborder sur l'autre, c'est MAGIQUE !!!

Tout d'abord pour les surfeurs invétérés, on peut par exemple mettre une fenêtre de chat sur un écran et sur l'autre le navigateur... Ou bien la messagerie électronique sur l'un et le navigateur sur l'autre...

Pour les programmeurs fous, d'un côté l'explorateur et de l'autre la fenêtre de programmation, toutes les combinaisons sont possibles !

Les graphistes n'auront plus de problème d'espace de travail rongé par les palettes Photoshop...

Mon seul regret est au niveau de ma carte tuner pour la télévision (Pinnacle Studio PCTV) dont la fenêtre s'obstine à ne pas vouloir passer sur l'écran secondaire. Je n'ai pas testé cette configuration biécran dans les jeux pour la simple et bonne raison que je n'ai aucun jeu d'installé.

Malgré la facture relativement élevée, ça reste un bon investissement comparé à l'énervement perdu entre toutes les fenêtres. Testez, vous verrez ! (Au besoin en utilisant une vieille carte graphique et un vieil écran récupérés tout deux sur un vieil ordinateur font sans problème l'affaire... Le reste est une question de confort).

Au final, je dirais que 2 écrans c'est peut être pas encore assez :)

Il faudra donc que j'investisse dans un nouveau bureau pour y mettre mes 6 prochains écrans :) Ma chambre va ressembler aux bureaux de surveillance de la CIA :)